







Bauer Herbert

Kennt ihr schon Herbert? Nein? Dann erzähle ich euch etwas von ihm.

Bauer Herbert ist ein gutaussehender Mann. Er ist ungefähr 50 Jahre alt und lebt auf einem Bauernhof. Das erkennt man auch an seiner Kleidung. Er trägt einen großen braunen und alten Hut mit einer roten Blume. Seine Augen, seine Haare und auch sein Bart sind braun. Der Mann hat kleine Ohren und eine spitze Nase. Seine Augen sind groß und freundlich. Im Mund trägt er einen Grashalm. Sein Körper schmückt ein gelb kariertes Hemd, ein rotes Halstuch und eine blaue Hose mit Hosenträgern. Seine braunen Schuhe glänzen. In Der Hand hält der Bauer eine Heugabel.

Herbert ist ein fröhlicher und freundlicher Kerl, der sehr gerne mit Tieren arbeitet. Er macht gerne Scherze und trinkt am liebsten frische Milch seiner Kühe im Stall. Auch seine zwei Söhne finden ihren Papa wirklich toll.

Seine freundliche und herzliche Art ist ganz besonders, sodass jeder im Dorf gerne mit ihm spricht. Er ist ein wirklich netter Mann.